



共生の里だより

〒010-1623 秋田県秋田市新屋町字関町後 187 番 4 TEL: 018-828-1125 FAX: 018-828-1126

発行者 社会福祉法人 秋田福祉協会 介護老人福祉施設 特別養護老人ホーム 共生の里

Vol. 3

令和5年3月1日 発行



共生神社です

本年もご指導
ご鞭撻のほど、
宜しくお願ひ
申し上げます。

初春のお喜びを
申し上げます。



2023年1月5日撮影



一緒に働く仲間を 大募集しています

休日

有給休暇の他に、当法人独自の休暇を
設けています。

○特別休暇

夏季休暇～7月から10月までの3日間
開所記念日～10月1日
年末年始休暇～12月29日から1月3日の
6日間
※いずれも勤務表により付与する

給与

○介護職員平均月額21.8万円

(厚生労働省「令和2年度介護従事者処
遇等調査結果」より)
当事業所27.2万円と5.4万円ほど高い
給与となっています。

経験年数による換算をし給与に反映し
ています。来年度から人事考課制度の導
入を目指します。

資格に応じた業務手当や扶養手当、住
宅手当、持家手当等を支給しています。
給与の試算も行いますのでご相談下
さい。



新施設長あいさつ

社会福祉法人 秋田福祉協会
特別養護老人ホーム 共生の里

施設長
瀬田川 昇

日頃より施設ご利用者をはじめご家族、地域の皆様、その他
多くの方々に温かいご支援とご協力をいただき、心よりお礼と感
謝を申し上げます。この度、令和5年1月1日付けで保坂施設
長の後任として特別養護老人ホーム共生の里の施設長に就任し
ました。今までは同施設の介護支援課長兼生活相談員として勤
務させて頂きました。全くの未経験で介護の世界に飛び込んで
はや15年近くの年月が経ち、これまでに多くのご利用者や先輩
方から色々なことを学ばせて頂きました。振り返ってみると多
くの方々に支えられ今日の自分があると思っています。施設長
という職責の重大さに戸惑っておりますが、職員一丸となって
ご利用者、ご家族の想いを大切に施設を目指していきたい
と思っております。また、地元住民の皆様からも信頼される施
設となれるよう日々努力して参りますのでご指導、ご鞭撻を賜
りますようお願い申し上げます。

ご面会について

当施設ではビニールカーテン越しに
ご面会が可能です。現時点では予約制
で、一度に2名様まで、10分程度のご
面会をお願いしております。ご不便を
おかけしますが、ご理解とご協力をお
願いたします。



寄贈 リクライニング車椅子



北日本コンピューター
サービス株式会社様より
リクライニング車椅子を
寄贈していただきました。大変立派で重厚感の
ある素敵なリクライニング車椅子です。ありが
とうございます！大事に使
わせていただきます!!

喜びのある食事を目指して

当施設には、一般高齢者の他に知的障がいのある方、透析治療を必
要とする方々が入所されております。食事における課題は多岐に渡り
ますが、どの利用者様も食べることをとても楽しみにされています。
食べることは、ただ単におなかをいっぱいにするだけでなく心も満
たしてくれるものです。その為、「〇〇が食べたい。」という利用者様
の声は大切にしていきたいと考えています。

利用者様が日々の食事を通じて、食べることは楽しいと感じ、健康
で心穏やかに過ごせるよう、喜びのある食事提供を目指して今後も努
力していきたいと思っております。食事づくりは秋田キャッスルホテルに委
託しています。

管理栄養士/主任 岸部 真紀



編集後記

向春の候、まだまだ寒さが厳しい
ですが、皆様いかがお過ごしでし
ょうか。今回も皆様からのご協力に
より、無事に発行する事ができました。
中々コロナウイルスの終息の兆しが
見えず、皆様にはご不便をおかけし
ております。一日も早く終息し、元
の生活と入居者様の元気な姿をお見
せ出来る事を願っております。今後
とも共生の里を宜しくお願いします。
(広報委員会一同)

笑顔いっぱいの中にしたい



社会福祉法人秋田福祉協会 理事長・統括管理者
瀬田川 榮一

共生の里駐車場に玄関柱が出来ました。二本の太い杉材のてっぺんに
沖縄のシーサーを左右に配置し、職員さんが事故等に合わないよう魔除
けをつけました。

前回の会報で、介護士さん大募集の広報を出しました。その後徐々
に応募いただき、正職員として採用いたしました。まだ不足していま
す。ご応募のほどお願いいたします。

施設がオープンして三年が過ぎました。果たして当初の目標を十分に
果たしてきたのかと思うと甚だ心もとない。その第一は利用者様と職員
の「笑顔」だ。他施設と比較したことはないが、もっともっと笑顔が欲
しいと思っている。そのため何をすればいいのか皆で考えてみたい。
そして令和五年度は実践する初年度にするため今みんなでその具体策を
考えている。

第二は介護職員さんがまだ不足しているが、辞める人が少なくなり比
較的安定しようとしている。こうした時にこそ職員の「介護力」のアッ
プに取り組んでみたい。

第三は開設して三年までは様々な制約があったが、健全な経営を展開
しながら施設、環境整備に手を加えていきたいと思っている。

第四は地域の中で共生の里は何ができるのかいつも考えている。私達
の兄貴分の施設・上新城にある障害者支援施設「小又の里」では一人暮
らし老人宅の除排雪や、神社の清掃などに参加しています。共生の里は
地域のために何ができるのかアイデアを出していただければ幸いです。
最近感動したコメントがあった。日本サッカーがワールドカップで目
標のベスト8に入れなかった時、吉田麻也キャプテンは「負けた時が終
わりではない、そこで立ち止まったときが終わりなのだ。」

職員駐車場に玄関柱ができました！



クリスマス会

12/23 共生の里でクリスマス会が開催されました。各ユニットではツリーを飾り、壁紙にシールや靴下をつるし、様々な飾り付けをして楽しみました。いよいよサンタクロースが来ると、拍手でお出迎えしてくれるユニットや不思議そうな顔で覗き見る方、驚いて目を見開く方もおりました。サンタクロースと記念撮影をして、にっこり笑顔もいただきました。美味しいケーキやクリスマス弁当も食べました。皆さんのおかげで良いクリスマス会になりました。



おめでとうございます



9月に敬老祝賀会を開催しました。施設関係者のみの参加となりましたが、心を込めてお祝いさせていただきました。今年白寿になられた入居者が2名おられ、秋田市からお祝い状が届きました。コロナ禍の為、当施設理事長から入居者様へ贈呈させていただきました。また、昼食はお祝い膳を召し上がり、皆様笑顔で過ごされていました。これからも元気に過ごして頂けるよう、職員一同頑張ります。

敬老祝賀会



栗田



栗田ユニットは男性2名、女性7名の個性豊かな入居者様9名と職員5名で楽しく生活しています。アイデア豊富な職員発案のもと、皆さんが楽しめるレクリエーションを企画したり、壁画を作成したり、コロナ禍で思うように外出が出来ない中でも季節を感じてもらえるよう、皆さんが楽しく笑顔で生活できるようにサポートさせていただきます。

栗田ユニットリーダー 田中

新屋



新屋ユニットでは、男性2名女性8名の計10名が入居されています。入居者様の健康状態に合わせ、やすらぎのある空間を意識して生活していただいております。また、季節ごとに四季を感じられるイベントを実施し、豊かな生活と日々の楽しさを職員と共に感じております。

新屋ユニットリーダー 前田

ユニット紹介

共生の里は日本海、雄物川、新屋、栗田、大森山、鳥海山、男鹿半島、太平山の8つのユニットで構成されている施設です。各ユニットそれぞれに特徴があり、皆さん日々楽しく生活をおくられています。今回から4回に渡って、各ユニットを紹介いたします。

11月秋の運動会



選手宣誓
スポーツマン
シップにのっとり
正々堂々と戦う
ことを誓います！

各ユニットごとにいろんな競技で運動会を楽しみました。



10月球根植え

春に向けてプランターにチューリップと水仙の球根を植えました。



竿灯鑑賞会

昆沙門町竿燈会の方々をお招きし、素晴らしい妙技を披露して頂きました。当日は晴天に恵まれ、お囃子の響きと竿灯の迫力を間近で感じて頂く事が出来ました。近所の方もお見えでした。

